

## NOTA DE PRENSA

### La estabilidad política y regulatoria la principal preocupación de los empresarios de cara al próximo año

- **Así lo han manifestado en la Asamblea General de FOES hoy celebrada.**
- **Las ayudas de funcionamiento ha sido el principal tema de la reunión.**

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas ha celebrado hoy su Asamblea General en la que se ha hecho balance del año, siendo las ayudas de funcionamiento el punto principal de la sesión.

Los empresarios han manifestado nuevamente su inquietud por la puesta en marcha de esta importante herramienta de desarrollo que, según anuncio del Gobierno de España, debería ser una realidad inmediata.

Conocer si será así el 1 de enero y despejar las dudas sobre las cuantías anunciadas son dos de las preocupaciones del empresariado soriano, que ha trasladado a FOES la necesidad de continuar trabajando para mejorar el valor de las ayudas de funcionamiento hasta alcanzar la intensidad máxima permitida por Europa (20% de los costes laborales totales de las empresas y autónomos) y de manera indefinida hasta que la provincia de Soria alcance los 12,5 habitantes por kilómetro cuadrado.

Presidida por Santiago Aparicio, la Asamblea ha conocido la actividad ordinaria y extraordinaria de FOES durante 2022. La directora general de la Federación, M<sup>º</sup> Ángeles Fernández ha destacado las inquietudes de los empresarios durante estos doce meses y ha hecho repaso de los servicios y del apoyo prestado a las empresas y a los autónomos que forman parte de la Federación.

Más de 2.500 asesoramientos a lo largo de este año que cerramos, en materias relevantes del ámbito empresarial (laboral, fiscal, prevención de riesgos laborales...), 5.056 horas de formación a demanda de las necesidades de los asociados y 91 acuerdos y alianzas con empresas que han beneficiado a 1.280 empresarios sorianos, han sido algunas de las cifras aportadas por la directora de FOES, que ha destacado la importancia y la fuerza del asociacionismo defendiendo a empresas y a autónomos en pro de la actividad empresarial y del desarrollo y prosperidad de la provincia.

El presidente de FOES, en este sentido también, ha apelado a la cooperación y unión empresarial como factor fundamental de mejora de la empresa, "básico en Soria por el pequeño tamaño de nuestros negocios y la necesidad de todos de competir en un mundo grande y globalizado". Asimismo ha ahondado una vez más en la máxima "Juntos somos más fuertes", incidiendo en que la unión es importante siempre y en todo momento, pero crucial e imprescindible en los momentos difíciles como los actuales.

Tanto Santiago Aparicio como M<sup>a</sup> Ángeles Fernández han defendido la articulación sectorial e intersectorial del tejido productivo soriano en 2023, "un año que llega con grandes incertidumbres tanto desde el punto de vista político como regulatorio", reclamando tal como demanda el propio empresariado, un marco de trabajo estable en el que desarrollar la actividad empresarial.

\*\*\*\*\*

**Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: [cfortea@foes.es](mailto:cfortea@foes.es)**